

drängten Böhlars begreiflicherweise zu
unbedingtem Abschluß u. so ist schließlich
in den letzten Weihnachtstagen
zur die Ausarbeitung einer Kürze Ein-
leitung möglich geworden. Für die Con-
stitutiores hat es den Vorteil, daß ich
dort
dann auch mit den Einleitungen ^{Körper} ein-
fassen kann, und außerdem wird in den
Constitutiores ein ganz anderer Editions-
modus befolgt werden. Daß der bereits
1900 angekündigte Fund endlich 1906
herausgekommen ist, war mir übrigens eine
Erlöserung, ebenso der Druckerei, da die
Feste seit 1903 noch immer standen.
Wie schon vielmehr besagt, ist diese Form